



**“Y poderoso es Dios para hacer que abunde en vosotros toda gracia, a fin de que, teniendo siempre en todas las cosas todo lo suficiente, abundéis para toda buena obra”  
2 corintios 9:8**

CIRCULAR | MAYO | 2020 |

## Agradecidos por su provision

Abril fue un mes, donde vimos su mano, de una forma increíble. No sé ustedes, pero nosotros no nos dejamos de sorprender de sus milagros. Nos imaginamos a nuestro Padre escuchando nuestras oraciones y sonriendo, pensando como va a venir su provisión.

Este mes teníamos que pagar 3 meses de alquiler y realmente no teníamos esos fondos, no podíamos vender empanadas porque, casi no hay extranjeros. Así que era momento de no hacer nada y esperar, orabamos y orabamos. A cinco días de pagar una mañana una amiga de USA me envió un mensaje, para ver como estábamos y cuales eran nuestros planes, en ese momento, nos miramos y le contamos que estábamos viendo lo del alquiler. Ella nos ofreció su casa, ya que ellos no pueden regresar, y está pagada hasta junio. WOW, Dios nos está respondiendo, el tema que hacemos después de junio, su casa era muy cara para continuar pagando. En ese momento otra amiga que tampoco puede regresar nos ofreció su casa que estaba paga hasta octubre, así que comenzamos el mes con incertidumbre y terminamos eligiendo entre dos casas.

Él es milagroso y siempre es Él, obvio nos mudamos a la que esta paga en octubre, la casa es hermosa. Todavía no sabemos que va a pasar en el futuro, pero sí sabemos que vamos de su manos y Él se encarga de todo.



Nuestros estudios de idioma, continúan de forma virtual, todos los días por la mañana tenemos 2 horas de clases a través de internet.

Val esta haciendo unos cursos de profesorado de español, para el curriculum y para poder aplicar a una visa de trabajo, ya que ella tiene una licenciatura pero necesita estudios referentes a la educación.

Lean retomó sus estudios a distancia para obtener su licenciatura. En este país no se puede obtener una visa de trabajo si como mínimo, no tienes una licenciatura.

Igual sabemos quien es nuestro padre y Él abre puertas con o sin título. No dudamos de ello.



Continuamos el contacto con los chicos del club de español, ellos se comunican con nosotros y seguimos profundizando con ellos. Valoran mucho que amemos su país y que continuemos aquí.

Lo hacemos en forma virtual, esto nos proporciona un vínculo mas fuerte con ellos. Esta semana se graduaron muchos de forma virtual, ya que ellos no han podido regresar a la universidad.

A los que viven en nuestra ciudad, les preparamos una cena de graduación, realmente fue un momento especial, ya que desde diciembre que no los veíamos.

Pudimos compartir con ellos el mensaje en forma directa y continuamos orando por ellos.



“El trabajo de Dios hecho a la manera de la voluntad de Dios, nunca carece de las provisiones de Dios” Hudson Taylor

# Mudanza

Cuando estabamos orando por la provision, también pensabamos en lo difícil que iba hacer mudarnos ya que estabamos en cuarentena, pero los primeros dias de abril, nos dieron el código verde ; que significaba que ya podiamos circular libremente.

Él nos proveyo una casa gratis y muy linda. Además está en el mismo barrio que estabamos, donde ya nos conocen (¿No es maravilloso ÉL?) Estamos muy agradecidos.

Fuimos haciendo la mudanza de a poco y solo necesitamos una camioneta para las cosas grandes. Este tiempo estuvimos muy ocupados, porque ademas nos encargamos de empacar y vender las cosas de nuestra amiga que nos prestó la casa, ya que ella no puede regresar. También hemos estado ayudando a otros colegas, que deben entregar sus casas.

¿ Saben? Cuando hicimos el contrato en noviembre, le habíamos pedido al dueño un contrato por un año y él no quiso, dijo que iba a ser por seis meses y que luego hablaríamos por que el precio era muy barato. En ese momento lo ibamos a discutir, pero lo dejamos en sus manos...y sí, Él lo hace todo bien. ÉL ES DIOS, nuestro contrato terminó justo ahora y pudimos irnos tranquilos sin tener que pagar nada.

Él estuvo en cada detalle.



▶ Queremos agradecerles sus oraciones, en cada momento nos hemos sentidos respaldados por ustedes, a traves de sus oraciones y mensajitos por las redes sociales.

▶ Seguimos orando para que este pais pueda abrir sus corazones y conocerlo a EL, que en este tiempo puedan darse cuenta que necesitan tenerlo en sus vidas.



▶ Tambien oren por cada uno de los chicos del club de español y nuestros amigos.

▶ Pedimos oración por nuestro futuro, ya no podemos seguir con visa de estudiante, por lo menos en esta ciudad, para que el señor habra puertas o prepare todo para el regreso a nuestro pais, que tambien seria el tiempo.

Durante este tiempo seguimos aprendiendo de Él, Él es MARAVILLOSO, sé que la situacion de muchos de ustedes, hoy no es la mejor y tal vez no están experimentando estos milagros. Si todavia no los han experimentas te animamos que tengas fe y confianza en Dios.

El es Dios acá y allá, es nuestro Dios y también tu Dios. Obvio el proceso no es fácil, somos seres humanos y la ansiedad a veces nos gana.

Te lo decimos por experiencia, somos cristianos como vos, solo que en otro pais, vivimos las mismas luchas y a veces estamos desanimados y no vemos soluciones. Pero en ese momento, nos paramos en la roca y creemos en sus promesas y Él está siempre con nosotros dispuesto a brindarnos su ayuda en momentos de necesidad. Los amamos mucho, oramos por ustedes y confiamos en que vamos a seguir viendo su mano. Bendiciones. Lean y Val



facebook  
Val-Lean



Contact:  
Ana: 11-53434446



Email:  
Vyl2017@hotmail.com